

久万中だより 4月号

令和6年4月11日
〒791-1201 久万高原町久万 600 番地
TEL 21-0013

「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

今年、最近の10年間で最も桜の開花が遅いと言われています。入学式にも葉桜にならず、桜の花が、新入生を迎えてくれました。新入生38名を迎え、全校生徒100名で令和6年度を出発できたこと大変うれしく思っています。始業式では、1、2年生に本校の教育目標について話をしました。「明るい展望をもち、共にたくましく生きる生徒の育成」これが、今年度の本校の教育目標です。教職員がどんな生徒を育てたいかという教師側の目標ですが、ぜひ、この目標を生徒にも共有してほしいと思い、始業式でお話ししました。自分には明るい未来が待っていると信じていることのできる生徒が育つよう、教職員一同気持ちを一つにして頑張りたいと思いますので、ご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

校長 佐藤 太



令和6年度の教職員です

新任者あいさつ

久万中学校に咲く満開の桜を迎えられ、良いスタートが切れそうだと感じました。初心を忘れず、日々希望を持って勤めていきます。よろしくお願いします。 渡部洋士	畑野川中で勤務しており、新築当初の久万中の校舎を見えています。25年ぶりに戻り、久万中で勤務でき、うれしく思います。心機一転頑張る所存です。よろしくお願いします。池内(近藤) 明
初めての転勤で高校からやって参りました。慣れないことが多いですが、温もりのある校舎と桜に癒されました。よろしくお願いします。 山本 純	この度久万中学校でお世話になります。生徒ひとりひとりの夢の実現に向けて一緒に頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 吉村優輝
初めての転勤で高校からやって参りました。慣れないことが多いですが、温もりのある校舎と桜に癒されました。よろしくお願いします。 山本 純	7年ぶりに支援員として戻り、嬉しく思っています。このご縁を大切に頑張ります。どうぞよろしくお願いします。 越智つばさ
支援員として生徒の皆さんや先生方のお役に立てるように頑張ります。5年ぶりに大好きな久万中学校で働ける幸せを感じながら…。 井上哲男	不安なこと、心配なことがあれば抱え込まず、気軽に相談してください。安心につながるよう一緒に考えます。よろしくお願いします。 濱口道子
はじめまして、また、顔なじみの方、こんにちは。子育てを終えた今後、たくさん子どもたちや家庭の方とのふれあいを大切にやっていきたい所存です。 染次裕子	スクールサポートスタッフを担当いたします。一日も早く環境に慣れたいと思っております。よろしくお願いします。 渡部 園

この度の人事異動により、本校では次のとおり新しく9名が転入となりました。※職名・氏名(前任校)

教頭・池内 明 (伊予市立港南中学校) 教諭・渡部洋士 (東温市立重信中学校) 教諭・吉村優輝 (東温市立重信中学校) 事務主事・山本 純 (愛媛県立宇和島水産高等学校) 生活支援員・越智つばさ (久万高原町立久万小学校)	生活支援員・井上哲男 (松山市立南第二中学校) スクール・ジャルワーカー・濱口道子 (久万高原町立久万小学校) スクール・ジャルワーカー・染次裕子 (新規) スクールサポートスタッフ・渡部 園 (久万高原町立久万幼稚園)
---	---

今年度の校内の組織をお知らせいたします。

校長	佐藤 太	教頭	池内 明 (社会)	教務	中橋 亮介 (数学・技術)	事務主事	山本 純
1 年 部		2 年 部		3 年 部			
担任 1 A : 大塚結穂 (数学・家庭)		担任 2 A : 渡部洋士 (英語)		担任 3 A : 小田尚美 (国語)			
1 年副担任 : 日野大介 (音楽・家庭)		わかば A 担任 : 大西智也 (社会)		わかば B 担任 : 吉村優輝 (理科)			
栄養教諭 : 坪田由紀		2 年副担任 : 青野藤壽 (保体)		養護教諭 : 明賀知美			
				非常勤講師 : 父田奈緒子 (美術)			

不登校対策	森 由紀	生活支援員	井上哲男	生活支援員	越智つばさ	生活支援員	渡部真由美
スクールカウンセラー	酒井千尋	スクールサポート スタッフ	渡部 園	スクールソーシャル ワーカー	濱口道子	スクールソーシャル ワーカー	染次裕子
A L T	バトル・ジョシュア・ロバート						



部活動について〔※部活動名・担当者名、◎が主顧問です。〕

軟式野球部	◎渡部、大西	バドミントン部	◎中橋、大塚
サッカー部	◎大西、渡部	ソフトテニス部	◎吉村、大西
吹奏楽部	◎日野	剣道部	◎青野
創作部	◎小田、池内		

4月9日(火) 久万中学校の入学式が実施されました

桜舞い散る中 38 名の新生が入学しました。新生紹介ではこれからの頑張りが期待できる返事ができました。校長先生の式辞で、頑張してほしいこととして「自分を活かすこと」「他人を活かすこと」の二つのお話がありました。在校生代表の歓迎の言葉には、「心配事があっても深く考えないこと」「仲間と楽しい思い出をつくること」の二つのアドバイスがありました。そして、新生代表からは、「自分から友達や先生に話しかけたい」「勉強を頑張りたい」という誓いの言葉がありました。1年生のみなさんのこれからの活躍を、全校一同で願っております。



第 26 回
入 学 式



「久万中だより」は、中学校や生徒の様子をお知らせするための情報発信の場の一つとして、毎月お届けいたします。教育目標である『明るい展望をもち、共にたくましく生きる生徒の育成』の達成を目指して、今後ともに学校、家庭、地域との連携を図ってまいりますので、よろしくお願いたします。(教頭 池内 明)